

Personel Koramil 1428-02/Sumarorong Laksanakan Karya Bakti Di Pasar Messawa

M Ali Akbar - SULBAR.INFORMAN.ID

Nov 4, 2023 - 12:26



Mamasa - Personel Koramil 1428-02/Sumarorong Melaksanakan Karya bakti di Pasar Messawa Bertempat di Kelurahan Messawa Kecamatan Messawa Kabupaten Mamasa, Jumat (03/11/2023)



Turut hadir dalam kegiatan Lurah Messawa bersama Stafnya, Staf Kecamatan Messawa, Kepala Sekolah SMA KATOLIK, Plh Danramil 1428-02/Sumarorong, Bhabinkamtibmas Polsek Sumarorong, Babinsa Koramil 1428-02/Sumarorong, Masyarakat Kelurahan Messawa, Siswa/Siswi SMA Katolik.

Komandan Kodim 1428/Mamasa, Letkol Inf Dodo Sahata Manullang S.Ip melalui Plh Danramil 1428-02/Sumarorong, Serka Agus disela pelaksanaan Karya bakti mengutarakan, “Kami dari Personil Koramil 1428-02/Sumarorong bersama-sama, bersinergi dengan Polsek Sumarorong, Kecamatan, Siswa siswa SMA KATOLIK melaksanakan Karya bakti di pasar ini. Kami melihat, bahwasanya kondisi pasar Messawa ini banyak dipenuhi oleh sampah. Maka kami bersama-sama mewujudkan sinergitas pembersihan sampah.” Tuturnya.

“Adapun tujuan pembersihan sampah di pasar Messawa ini mengandung maksud yang pertama, mewujudkan pasar Messawa ini bersih dari sampah. Yang kedua, kita memberikan tauladan bagi warga masyarakat Messawa dan sekitarnya bahwa kita membersihkan dan membuang sampah itu di tempatnya. Bukan di sembarang tempat yang akan mengakibatkan polusi udara (Bau), banjir dan lain sebagainya.” papar Plh Danramil.



“Selanjutnya yang ketiga, kami bersama unsur instansi terkait juga memberikan pemahaman kepada masyarakat bahwa kebersihan itu sebagian dari iman maka

buanglah sampah pada tempatnya.” Ajaknya.

Terakhir, Plh Danramil Serka Agus menyampaikan terima kasihnya kepada seluruh personel yang berpartisipasi dalam karya bakti pembersihan Pasar Messawa tersebut.

“Terima kasih atas partisipasi dari rekan-rekan Instansi terkait, baik Kepolisian, Kecamatan dan siswa SMA KATOLIK yang telah bersama-sama melaksanakan pembersihan di Pasar Messawa ini.” Pungkas Plh Danramil